

 Fecha:
 08/09/2024
 Audiencia:

 Vpe:
 \$323.299
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$1.057.500
 Difusión:

 Vpe portada:
 \$1.057.500
 Ocupación:

12.000 Sección: 4.000 Frecueno 4.000

30,57%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 9

## Premio fue entregado en una ceremonia que se efectúa anualmente para celebrar la primera Conferencia Internacional de Atención Primaria de Salud, realizada por primera vez hace más de 50 años.

## Servicio de Salud entrega reconocimiento a la atención primaria en comuna puerto

«Un especial reconocimiento al trabajo que realizan las y los funcionarios de la Atención Primaria de Salud, en particular a las y los trabajadores en la comuna de Coquimbo, que día a día, en conjunto con la comunidad, están al servicio de mejorar la calidad de vida y el estado de salud en general de la población».

Por su parte, Rafael Alaniz, subdirector de Atención Primaria del SSC, señaló con respecto a los motivos que fueron considerados para entregar este reconocimiento al DESAM Coquimbo. «Quisimos reconocer el trabajo de gestión que se ha estado desplegando desde el Departamento de Salud, destacando avances importantes en términos de saneamiento de la deuda presupuestaria. Así como también el desarrollo de diferentes líneas de trabajo, como también valorar y reconocer públicamente el trabajo desplegado por los equipos de los Centros de Salud».

Asimismo, desde la dirección del Departamento de Salud Coquimbo, Fabiola Araya agradeció por la distinción entregada de manera única a la Atención Primaria comunal.

« E s t a m o s muy contentos y honrados en recibir este reconocimiento por parte



del Servicio de Salud Coquimbo, ya que es un incentivo para seguir trabajando en la misma línea, tomando en consideración las mejoras que ya se han realizado y tomando en cuenta los nuevos desafíos que nos van a consagrar como la mejor Atención Primaria a nivel regional. Agradezco a las y los funcionarios por su dedicación, responsabilidad y esfuerzo».